



Schule

Vorstellung EMW (Elternmitwirkung Rapperswil)



Der EMW-Vorstand.

Entstehung der EMW ...

... auf Initiative der Schule Rapperswil und durch sehr engagierte Eltern ins Leben gerufen, besteht die Elternmitwirkung seit September 2013. Sie funktioniert als Bindeglied zwischen der Schule, den Schulkindern sowie deren Eltern und fördert das Verständnis und eine partnerschaftliche Zusammenarbeit.

Von Beginn weg treffen sich der Elternrat sowie der Vorstand regelmässig. Es ist inzwischen gelungen, Projektgruppen zu bilden und vier

Projekte zu starten. Davon werden im Spätsommer bereits drei realisiert.

Aktuell ...

... arbeitet eine Projektgruppe zusammen mit der Lehrerschaft an der Organisation des diesjährigen Sporttages. Dank diesem Engagement kann «de schnällscht Robischwiler» wieder durchgeführt werden. Wir freuen uns auf Ihr zahlreiches Erscheinen am Sporttag anlässlich der Wiedereinführung dieser tollen Tradition, welche künftig jährlich durchgeführt

werden soll. Selbstverständlich gibt es am Sporttag auch Verpflegungsmöglichkeiten für unsere Zuschauer. Nachfolgend haben wir dem Präsidenten der Elternmitwirkung, *Sascha Schärer*, einige Fragen gestellt, damit Leser der Dorfpost Einblick in die EMW erhalten.

Sascha, Du warst an der Gründung der Elternmitwirkung beteiligt. Was hat Dich damals dazu bewogen, Dich für dieses Projekt so stark zu engagieren?

Meine Motivation für die Teilnahme war einerseits die Möglichkeit einen Einblick in die Schulorganisation zu erhalten, andererseits mich mit anderen interessierten Eltern zu vernetzen. Ebenfalls ist es mir wichtig, einen Beitrag für eine gute Schulzeit meiner beiden Jungs zu leisten.

Was ist das Ziel der Elternmitwirkung?

Wir möchten die Anliegen der Eltern zum Wohle unserer Kinder einbringen. Eine gute Bindung zwischen den Eltern und den Lehrpersonen ist wichtig für eine optimale Schulentwicklung der Kinder. Ebenfalls setzen wir uns für eine partnerschaftliche Zusammenarbeit zwischen den Eltern und der Schule ein. Wir wollen uns aktiv an der Gestaltung der Schule mit aktuellen Themen rund um die Familie und Schule beteiligen.

Zum Beispiel wird im September zusammen mit der Swisscom das Thema «Medien» sowohl bei den Eltern als auch bei den Schülern thematisiert.

Wer kann alles bei Euch mitmachen? Können meine pensionierten Nachbarn, Freunde, Bekannte und Verwandte mithelfen?

Ja – sie können bei Projekten oder in Arbeitsgruppen aktiv teilnehmen und mit ihrem Engagement und Wissen ein Thema mitgestalten. Interessierte sind jederzeit herzlich willkommen.

Was wünschst Du dir als Präsident der EMW von den Eltern?

Ich würde mich freuen, wenn sich für die nächsten Projekte interessierte Eltern für die Mitwirkung bei mir melden. Nur mit Unterstützung Freiwilliger ist eine Initialisierung und Umsetzung von Projekten für unsere Kinder möglich.

*Nathalie Kihm
Vorstand EMW*

Interessierte

können sich beim Präsidenten, *Sascha Schärer*, melden unter
076 423 15 70 oder
saschaschaerer@bluewin.ch
<http://www.schulennrupperswil.ch/emw/>